
 
今後の矢作川の整備について、矢作川と関わりのある地域の皆さまからご意見を伺いな

がら計画づくりを進めることを目的に、「第１回矢作川住民懇談会（西尾会場）」を開催

しました。 

参加いただいた住民の方々からは、治水面の問題改善、適切な維持管理、親水エリアの

整備など多岐にわたる貴重なご意見をいただきました。 

 
開催日時 開催場所 参加者 

平成 20年 7月 12日（土） 
9：30～11：30 

西尾市役所 42名 

 
○ 住民懇談会開催状況 

事務局から河川整備計画（たたき台）についての説明 

矢作川の図面に（河口域～上流域）に意見を貼り付けていただきました 

 

「第 1回矢作川住民懇談会（西尾会場）」を開催！ 



○ 頂いた主なご意見 
＜治水＞ 

 棚尾橋下の中州を取って水の流れを良くして欲しい。（3k付近） 
＜利水＞ 

 矢作古川分派堰の早期建設を願います。その際には、竜宮神社景観への配慮をし

てもらいたい。矢作古川の水質、河底泥が良くなるような流量の確保をしてもら

いたい。（12～13ｋ付近） 
＜環境＞ 

 ヤナギ、ヨシ等が密集し、上流からの流出物がたまっている。（5.5k付近） 
 六ツ美地区河川敷のように小川橋付近の河川敷も整備して欲しい。（14k付近） 

＜維持管理＞ 
 不法投棄が常に山積みになっている。片付けは勿論、何か対策は。（4k付近） 
 矢作川左岸緑地公園（桜づつみ）の堤防の草刈の回数を増やして欲しい。見通し

が悪く走行に支障が出ている。（5～6k付近） 
 米津橋下流のヤナギの木の伐採を計画的に実施していただきたい。（8～9k付近） 
 米津橋付近の樹木が多くてよくごみがたまっているのでなるべく早く片付けて欲

しい。（10k付近） 
 流木等が堆積しているので除去して欲しい。（14k付近） 

＜その他＞ 
 防災拠点となる水防ステーションを設けていただきたい。（拠点基地、備蓄倉庫、

ヘリポート、支援施設）（5～6k付近） 
 


